

Les sortants aussi ont eu droit à une petite fête



Anne-Laure Duperrex et Julien Cuérel.

Ayant choisi d'abandonner la municipalité de Baulmes en cours de législature, Anne-Laure Duperrex et Julien Cuérel ont célébré leur départ.

Grâce à l'organisation d'Olivier Deriaz, président du Conseil communal, et d'Ariane Vittet, secrétaire, la municipalité de Baulmes et les employés communaux ont tenu à remercier les deux membres sortants de l'exécutif à l'occasion d'un cocktail dînatoire qui s'est tenu au foyer de la grande salle.

Vingt et trois

Julien Cuérel a résumé sa vie politique villageoise en évoquant les réalisations effectuées durant la vingtaine d'années qu'il a passées à la municipalité, dont plus de dix-sept à la syndication. La création de l'UAPE et du

cabinet médical, la rénovation d'envergure de l'hôtel de ville sont certainement les concrétisations dont il est le plus fier.

Il a évoqué les liens parfois étroits qui se sont créés avec ses collègues et avec les employés communaux. Au moment de changer d'horizon professionnel, il a également adressé ses remerciements à sa famille, qui a su le soutenir durant deux décennies.

Angeles Voutaz, secrétaire municipale, a également exprimé sa reconnaissance émue à ce syndic, avec qui elle a travaillé en étroite collaboration durant plus de dix ans. Anne-Laure Duperrex pour sa part a précisé que malgré une courte période à la municipalité (trois ans), elle avait compris une bonne partie des rouages politiques d'une commune, et exprimé combien sa tâche avait été intéressante.

Le collège municipal baulméran étant au complet à la suite de l'élection tacite de Louis Molnar et Eric Clot, il ne reste plus qu'à élire un syndic - et si un seul des cinq municipaux s'intéresse au poste, cette élection sera elle aussi tacite.



Cérémonie sympathique pour deux départs de la municipalité.

(Photos Jacques Ravussin)

Gérard Suter a rejoint le paradis des musiciens

Quand il arrivait à la maison de la radio, Gérard Suter était rarement seul : il avait pour compagne une guitare, cet instrument qui a fondé son amour pour la musique. Nul doute que là-haut, il en trouvera une à son goût.

Malgré 40 ans de présence à l'antenne de la RSR, le journaliste, animateur et producteur d'émissions Gérard Suter confiait dans ses souvenirs radios, lors du 100^e anniversaire de Radio Lausanne en 2022, que le trac ne l'avait jamais quitté. C'était l'adrénaline qui le faisait avancer. Au début des années 80, il avait fait partie de cette formidable aventure radiophonique qu'avait été l'émission Démarge sur Espace 2. Un espace de liberté qui lui a donné l'occasion de rencontrer et de mettre à l'antenne des musiciens de tous bords dans des concerts au studio 11, un lieu mythique qui a marqué la vie culturelle de la Genève de l'époque.

Serviteur de la musique

C'est par la suite au studio de Lausanne que son talent s'est exprimé. Il avait le souci de faire passer les émotions et la vérité, et sa voix douce et chaude y contribuait certainement. Il se plaçait dans le rôle du passeur, une situation que dans ses souvenirs il considère volontiers comme schizophrénique, puisqu'il devait à la fois être l'auditeur et l'intervieweur.

Parmi ses plus belles évocations d'animateur de Radio Paradiso, une émission qui accueillait des artistes en direct, et parfois en public, au studio 15 à Lausanne, ce sont probablement les concerts du Mystère des Voix bulgares et celui du groupe ukrainien Kalena. Gérard avait une immense admiration pour l'expression vocale, et les émotions suscitées par ces deux groupes l'avaient profondément marqué.

Le refuge

Avec son épouse Barbara, trop tôt disparue, ils avaient souhaité se trouver un lieu chaleureux, à l'abri de cette vie genevoise aussi agitée que passionnante qu'ils pratiquaient tous deux. C'est au moulin de Vaulion qu'ils se sont installés, un choix que Gérard n'a jamais regretté, à la fois proche mais aussi distant du village. C'est par le biais des enfants et des contacts qu'ils ont créés qu'il avait eu l'occasion de se sentir réellement vaulien.

Dès ce vendredi, vous pouvez retrouver Gérard Suter dans CAPStv sur www.capstv.ch, Facebook et Instagram (CAPStv) et YouTube ([youtube.com/@caps-tv-nordvaudois](https://www.youtube.com/@caps-tv-nordvaudois)), lors d'une séquence souvenir tournée par Claude Durussel il y a quatorze ans.



Gérard Suter dans son studio à Vaulion.

(Image extraite de la vidéo de Claude Durussel)

